
Niederschrift über die Gemeinderatssitzung der Ortsgemeinde Obererbach am 22.10.2008, 
um 20.00 Uhr, im Nebenraum der Erbachhalle. 

Tagesordnungspunkt 1: 

Beratung und Beschlussfassung über den Forstwirtschaftsplan 2009 

Zu  diesem Tagesordnungspunkt wurde der anwesende Revierförster Günter Quirmbach 
gebeten, den Forstwirtschaftsplan 2009 zu erläutern.Jedem Gemeinderatsmitglied lag eine 
Kopie des Forstwirtschaftplanes 2009 vor. 

In dem Forstwirtschaftsplan sind Einnahmen von  15.272.- Euro  und Ausgaben von 7.593.- 
Euro  vorgesehen. 

Es wurde folgender Beschluss gefasst: 

Der Gemeinderat stimmt dem Forstwirtschaftsplan 2009 zu. 

Abstimmungsergebnis:  Einstimmig 

 

Tagesordnungspunkt 2: 

Widmung von Verkehrsflächen 

Folgende Straßen wurden fertig gestellt und werden dem öffentlichen Verkehr als 
Gemeindestraße gewidmet: 

„Florheckstraße“  (Verlängerung) 

Die Straße hat folgende Anfangs- und Endpunkte: 

• beginnend beim Erschließungsanfang zwischen den Flurstücken 71 und 107 
(Einmündung Schieferweg)  bis zur Einmündung in die Straße „Im Herspenstück“ 

„Im Herspenstück“ 

Die Straße hat folgende Anfangs- und Endpunkte: 

• beginnend bei der Einmündung in die Kreisstraße 160 (K160) bis zur Einmündung in 
die Straße „Schliefelder Weg“.   

 
Die Straße besteht aus dem Flurstück 146 

„Herspenweg“ 

Die Straße hat folgende Anfangs- und Endpunkte: 

• Beginnend bei der Einmündung in die Florheckstraße bis zum Ende bei den 
Flurstücken 119 und 131.  
 
Die Straße besteht aus dem Flurstück 145. 

 



„Schliefelder Weg“ (Gehweg) 

Der Gehweg hat folgende Anfangs- und Endpunkte: 

• beginnend bei der Grenze zwischen den Flurstücken 68 und 120 bis zum Ende bei 
dem Flurstück 137.  
Der Gehweg besteht aus den Flurstücken 121, 134, und 135. Die Widmung erfolgt mit 

Zweckbestimmung „Gehweg“. 

Abstimmungsergebnis:  10  Ja-Stimmen  1  Enthaltungen 

 

Tagesordnungspunkt 3: 

Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 

� Der Kanal in der Mittelstraße wird erst noch einmal mit der Kamera durchgefahren, 
bevor über eine Erneuerung bzw. über einen Ausbau der Mittelstraße entschieden 
werden kann.  
Somit würde ein eventueller Ausbau erst im Jahre 2010 erfolgen. 

� Die Brücke am Sportplatz ist am letzten Wochenende abgerissen worden. Die 
Planungen über den Ersatzweg, entlang der K 154 in Richtung Montabaur, sind am 
laufen. 

� In der 40. KW hatte der Ortsbürgermeister einen Ortstermin mit Herrn Will von der 
Straßenmeisterei Dies, unter anderem wegen des Überfahrens des Grünstreifens am 
Fußweg Ortsausgang Richtung Friedhof.  
Der Grünstreifen und der Fußweg befinden sich auf Kreisgebiet und sind auch vom 
Kreis Instand zu halten. Herr Will schlägt eine Auskofferung des Grünstreifens und die 
Aufstellung von drei Kippleitpfosten vor. Die Kippleitpfosten werden noch im Jahr 2008 
aufgestellt. Die Auskofferung dürfte aber erst im Jahre 2009 erfolgen. 

� Auf das Jubiläum der 125-jährigen Kirmes im Jahre 2009 fällt auch gleichzeitig die 25-
jährige Grundsteinlegung der Erbachhalle. Eine eventuelle Vollsperrung der K 154 für 
den Kirmessonntag ist aus Kostengründen nicht realisierbar. Weitere Anregungen für 
die Gestaltung der Jubiläumskirmes sind erwünscht. 

� Es wird auch wieder vermehrt festgestellt, dass die Grünabfälle - Baumschnitt und 
dergleichen -  im Wald entsorgt werden. Auch Bauschutt wird schon am Straßenrand 
entsorgt. Bei Feststellung der Person, wird diese zwangsläufig zur Anzeige gebracht. 
Die Grünabfallentsorgung in der Mülldeponie Meudt ist dagegen billiger. 

 

Tagesordnungspunkt 4: 

Verschiedenes  

Die Tankrechnung, die bei der Jahresprüfung 2007 fehlte, hat die Verbandsgemeinde als 
Kopie nachgereicht. 


